

Light up! Brush up!

じ た そんちよう あか
自他を尊重し、まわりを明るくする

しゆたいてき まな つづ じぶん
主体的に学び続け、自分をみがく



発行者 今村 貴文

七城中生が、よりよい七城中にするために勇気をもって 発言！ 生徒が主体となって行った参加型の生徒総会！

6月5日(木)、生徒総会が開かれ、今年度は4つの議事を審議しました。どの議事も大事でしたが、私(校長)が特にこだわっていたのは、4号議案「『七城中の課題を勇気をもって解決しよう』①言語環境について、②家庭学習について」です。

言語環境は、人権(命)に関わるものです。言葉は、人の心を元気にしたり、傷つけたりする力をもっています。全員が笑い合える学校にするために、どんな言語環境が望ましいのか時間を十分取って話し合い、個人や学級から意見がたくさん出されました。その生徒たちの姿を見た私は、(七城中生の話す言葉が明るく前向きな言葉に変わると、学校、家庭、地域が今よりもっと明るく前向きになる。それは、きっと夢でなく実現できる)と、やる気がぐんと湧いてきました。

家庭学習は、学力(進路)に関わるものです。今回、「私、小学生の時より家で勉強しよらんかもしれん。」「ぼくは、まったく勉強せん日がある。今のままじゃやばいって思ってた。」と、生徒自ら課題意識をもち、学級ごとに対策を打ち出したことは素晴らしいことだと思います。話し合っただけで決めたことです。互いに声を掛け合って継続しましょう。先生たちも応援します。ご家庭でも熱い応援をよろしくお願いいたします。

生徒総会に尽力した生徒会役員や執行部の皆さん、そして、議事をスムーズに進行させた議長さん、ありがとうございます。全員参加型の充実した生徒総会になりました。

七城中HP
二次元コード



引き渡し訓練 ～本番を想定し、真剣に取り組む～

6月10日(火)に実施した小中合同引き渡し訓練には、保護者の皆様にご協力いただき、本当にありがとうございました。自然災害(大雨洪水、雷、地震等)、不審者や野生動物など、家庭への引き渡しが必要なときは、いつ来るか分かりません。その有事のとき、少しでも冷静に行動できるようにするため引き渡し訓練を行いました。

生徒たちは、保護者の方が来られるまで静かに待ち、お迎えが来たら速やかに避難していました。今後も「安全・安心」のため、家庭、地域と連携して参ります。

